

Ojo a balín en las

Tronaditas



Este es el balín que aparece en los paquetes de Tronaditas. CORTESÍA ADN RADIO



TOSTY RESPONDE

Demasa y su marca Tosty respondieron a las críticas asegurando que sus promociones llevan más de 10 años en el mercado sin haber presentado problemas. "Permanentemente nos preocupamos por informar adecuadamente sobre las características de cada promoción, las edades a las que va dirigida y demás información oportuna que

los consumidores deben conocer". Agregaron que los juguetes están amparados en una certificación de la Comunidad Económica Europea y que han estado a la venta libre hace más de 8 meses sin contratiempos. Finalmente, indicaron que no han recibido la notificación respectiva del Ministerio de Salud.

Dentro de estos paquetes vienen los juguetitos. TOMADA

INTERNET

◆ **ANDREA HERRERA**
alejandra.herrera@lateja.co.cr

Un juguetico dentro de los paquetes de Tronaditas de Tosty puso vivo al Ministerio de Salud que emitió una alerta por el peligro que corren los chiquitos más pequeños. Ayer la emisora ADN radio dio a conocer el caso del niño Mariano, de 5 años, quien encontró un juguete en forma de pastilla que adentro traía un pequeño balín.

Su mamá Adriana Torres dijo

que su pequeño había sacado el balín y luego le contó que se había tragado dos porque pensó que eran juguetes.

Torres corrió al hospital y ahí vieron que el balín iba hacia a su estómago, así que durante cinco días tuvo solo comidas suaves para que el balín pasara por su intestino con facilidad..

La ministra de Salud, María Luisa Ávila, confirmó ayer en la tarde que ya tenía lista la orden para sacar los productos del mercado, pero que estaban a las espera de que los notificadores la llevara a la empresa Demasa.

"He recibido llamadas de tres

Cuando un niño se traga un balín es mejor que corra al hospital, pues no siempre se va para el estómago, sino que puede caer en un pulmón o traguea y causar graves daños.

pediatras alertándome del asunto, dos de San José y uno en Heredia", aseguró Ávila, quien recomendó que en caso de que el menor se trague un balín debe ir lo más rápido a un hospital.